



Des cartes postales aux aîné-es pour lutter contre l'isolement

Dans le cadre d'actions de lutte contre l'isolement avec le Centre Communal d'Action Social (CCAS), Kheira Capdepon, Adjointe aux Aîné-es, aux Aidant-es, à l'Intergénérationnel et à la Fracture numérique, et des dizaines d'agent-es volontaires du CCAS et de la Ville, ont écrit des cartes postales aux aîné-es grenoblois.

Le projet «un appel, une carte, un sourire», permet aux personnes inscrites au registre des personnes fragiles et isolées de recevoir un appel hebdomadaire d'agent-es volontaires et une carte postale personnalisée. Aux cartes postales est jointe la carte des lieux frais et des bonnes pratiques éditée par la Ville. Les habitant-es volontaires pourront s'associer à ce dispositif solidaire dès l'année prochaine.

Pour rappel, les personnes fragiles et isolées, les personnes âgées ou en situation de handicap, peuvent, à leur demande ou celle d'un tiers, figurer sur un registre communal nominatif. Ces informations permettront, si besoin, de veiller sur les personnes inscrite et leur apporter rapidement conseils et assistance. Ce registre est disponible pour les personnes âgées de plus de 65 ans, les personnes âgée de 60 ans et plus, reconnue inapte au travail ou les adultes handicapés.

Actuellement, 454 personnes sont inscrites. Outre les actions de veille et de lutte contre l'isolement, un automate d'appels se déclenche, en général à jonction entre les niveaux d'alerte canicule 2 et 3, afin de diffuser un message de prévention et alerter les secours si les personnes ne répondent pas au téléphone.

Pour s'inscrire au registre des personnes fragiles ou isolé-es, il suffit d'appeler le 04 76 69 45 45.

